



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>109 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>10078</b>             |
| Prix       | <b>695 000 €</b>         |

# Cap d'Antibes

## Appartement à vendre (06160)

En exclusivite appartement 4 pièces avec terrasse vue mer je suis ravie de vous présenter cet appartement exceptionnel avec ascenseur d'une résidence récente et intimiste à Juan les pins. Offrant une vue dégagée jusqu'à la mer, cet appartement 4 pièces de 109 m<sup>2</sup> est idéalement situé à proximité de toutes les commodités et à 5 minutes à pied de la mer. Vous apprécierez les beaux volumes et la luminosité de cet appartement. La pièce de VI spacieuse et confortable s'ouvre sur une grande et profonde terrasse de 26m<sup>2</sup> offrant un espace convivial pour des repas avec des amis ou en famille ou tout ...

*In Antibes/Juan-les-pins, in the heart of the 'Bijou Plage' residential area, between the beach and the city center, just 5 minutes walk from the sea, in a recent and intimate residence, come and discover the splendid sea view of this 109 m<sup>2</sup> apartment on the 2nd floor with lift. You will enjoy a spacious living room with an open kitchen extended by a large terrace from where you can admire a splendid sea view. The sleeping area offers 3 beautiful bedrooms and two bathrooms. An entrance, a laundry area and storage space complete this property. On the parking side, you will enjoy one closed ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

